

Comienza en Cuba Onceno Congreso de periodistas

Image not found or type unknown



Rogelio Polanco en la apertura del Congreso de la UPEC

La Habana, 2 nov (RHC) Comenzó hoy el XI Congreso de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) en el Palacio de Convenciones de esta capital, con un homenaje a los colegas asesinados como consecuencia de la agresión de Israel al pueblo palestino.

Con la presencia del jefe del Departamento Ideológico del Comité Central de Partido Comunista de Cuba, Rogelio Polanco, en el encuentro inaugural se presentó el Comité Nacional de la organización electo para el período 2023-2028.

En el encuentro, los profesionales de la prensa debatirán hasta mañana sobre las necesarias transformaciones para enfrentar el intenso cerco mediático contra la Revolución cubana y las formas de contribuir de manera más eficaz al desarrollo de la nación.

Durante la jornada de este jueves, bajo el lema “Cambios sí, cambios revolucionarios”, los profesionales de la comunicación debaten, en tres comisiones, sobre el rol de la prensa cubana en el contexto de una sociedad en red, la superación profesional y formación de periodistas, así como La UPEC en el siglo XXI.

También será presentado el Informe Central sobre el trabajo realizado desde 2018, y la relatoría de las comisiones, así como del Mapa de la Comunicación de la Prensa y el lanzamiento del libro Anatomías del periodismo cubano, de Flor de Paz.

Igualmente, los delegados aprobarán los Estatutos y el Código de Ética de la organización.

El cónclave—resultado de un intenso proceso de discusiones y aportes de los 3 660 afiliados de la UPEC en todo el país— reúne hasta el 3 de noviembre a 275 delegados de diferentes medios de prensa.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/338243-comienza-en-cuba-enceno-congreso-de-periodistas>



Radio Habana Cuba